

Son épouse Evelyne
Ses fils Patrick, René-Thierry et Gilles
Ses petits-enfants Boris, Michael, Félix, Liza, Sophie et Olivier
Ses nombreux amis
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Arthur-Félix ZUBER

enlevé à leur tendre affection le dimanche 5 avril 2020, dans sa 87e année.
Une cérémonie en hommage à Arthur-Félix sera organisée à Chalais/VS à
une date ultérieure.

Un merci tout particulier au personnel du CHUV à Lausanne pour leur
gentillesse et leur bienveillance.

Arthur-Félix repose au centre funéraire de Montoie jusqu'au mercredi
8 avril à 12 heures.

Domicile de la famille: Route de Taillepied 61, 1095 **Lutry**.

*Quand je ne serais plus et que tu verras des étoiles riant dans le ciel,
alors pense que je suis l'une d'elles.*

A. de Saint-Exupéry